

Protokoll des Studierendenrates vom 10. März 2014

GA: Fabian Everding & Felix Schreiber (SDS)

Anwesende Delegierte: Josefa Velten, Lukas Häberle (Jusos), Inka Wolf, Adrian Paulik, Philipp Sattler, Johannes Störtz, Caroline Arnold, Christin Gumbinger (FSVV), Agathe Mulot, Maximilian Wiedenmann, Sonja Völker (GHG), Christopher Weber, Michael Mahler (RCDS), Clemens Geier, Martin Brüssow (LHG), Felix Schreiber, Fabian Everding (linke Liste / [solid].SDS)

Gäste: Kevin

TOP 1: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Festgestellt

TOP 2: Festlegung der endgültigen Tagesordnung

Anträge aus AK QSM, AK Homepage & AK VS

TOP 3: Kritik am letzten Protokoll

Keine

TOP 4: Post und Mitteilungen

Wurde eingesehen und herumgereicht.

TOP 5: Bericht des Exekutivorgans

Siehe AK QSM

TOP 6: Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Ausländische Studierende:

-

Campus der Zukunft:

Wendet sich bald ans Rektorat, weil die Ausschreibung für den Mensa-Neubau noch nicht raus ist. Man wartet auf weitere Informationen zum Mensa-Neubau (Feldkeller, Melchers). Es wird überlegt einen von ihnen in den AK einzuladen, um Informationen zu bekommen (nächste oder übernächste Woche)

Alternativer Dies:

-

Familienfreundliche Hochschule:

-

Finanzen:

Ablehnung des Rektorats zur Frage, ob der StuRa seine Mittelverwaltung selbstständig übernehmen darf.

Das Rektorat hat den StuRa darum gebeten, einen Antrag auf die Räume der TIBS (unten im Clubhaus) zu stellen.

Es wurde über die GEMA-Problematik informiert. (Derzeit ist noch unklar, wie hoch die Beiträge sein werden).

AK Gleichstellung/Gleichfilm:

(AK tagt am 1. und 3. Mittwoch im Monat um 18 Uhr im Clubhausbüro.)

Laut Uni soll der AK Gleichfilm zukünftig einen Schlüssel bekommen (der aber auch nur bis 22 Uhr schließen kann).

Hochschulsport:

-

AK Homepage:

Ab 01.10 soll das Webhosting etc. des ZDV einen Beitrag kosten (derzeit ist unklar wie hoch dieser sein würde). Ein entsprechender Vertrag müsste ausgehandelt werden (als Teilkörperschaft der Uni). Vermutlich wird man auf schoko.keks.org (privates Webhosting) ausweichen.

Kultur:

-

P&Ö:

Die Broschüre für Erstsemester soll überarbeitet werden (bis ca. Mai).

Nächstes Treffen: Mittwoch 26.03.14 14Uhr.

Man sollte beginnen das StuRa Logo auszuschreiben. → Ausschreibung wird ausformuliert und über den Verteiler geschickt. Wenn bis zum 28.03. kein Widerspruch vorliegt, wird die Ausschreibung so verschickt, wie sie vom AK in der nächsten Sitzung erarbeitet wird.

AK QSM:

Die Ansprechpartner des StuRa werden nicht akzeptiert, man möchte den ganzen StuRa ansprechen. Es soll (vermutlich) bei der Erziehungswissenschaft eine Dauerstelle aus QSM-Mitteln verstetigt werden. → Das würde eine (weitere) Schlichtungsvereinbarung brechen.

Ract:

Tagt Donnerstags um 20 Uhr, Stellt einen Antrag zu einem Graffiti Workshop mit Leuten aus dem Epplehaus.

Rätebaubrigade:

-

Räte-Café:

Findet statt wie zu Semester-Zeiten.

AK StuWe:

nächstes Treffen: 07.04.14 16 Uhr, es wird ein Gespräch mit Vertretern des StuWe am 14 /21 / oder 28.04.14 vorgeschlagen.

AK Systemakkreditierung:

nächste Sitzung „Studium und Lehre“: 24.03.14, Vorbereitung: 21.03.14.

TüMänia:

-

AK Umwelt:

-

AK VS:

siehe AK Finanzen (Anträge)

TOP 7: Anträge

1. Der AK VS/Finanzen wird beauftragt eine Finanz-/Beitragsordnung, eine Fachschaftsrahmenordnung, Richtlinien für Anträge und einen Haushaltsentwurf vorzubereiten.

Ja: 17 Enthaltungen: - Nein: -

2. Der AK Finanzen/das Finanzreferat wird beauftragt mit dem Rektorat in Verhandlungen zu treten mit dem Ziel, dass im kommenden Semester die Verwaltung der Finanzen des Studierendenrats möglichst durch die VS/das Finanzreferat erfolgt. Hierzu strebt der AK an, dass das Finanzreferat einen Teil der bisherigen Aufgaben von Frau Kohlberger übernimmt (Annahme der Anträge, Bearbeitung der Quittungen, Kontrolle) und Frau Kohlberger stattdessen die Rolle des Haushaltsbeauftragten übernimmt, d.h. die von der VS vorgelegten Belege prüft und die Auszahlung veranlasst.

Ja: 16 Enthaltungen: 1 Nein: -

3. Der AK wird beauftragt ggf. juristische Hilfe durch (Fach-)Anwälte in Anspruch zu nehmen. Entstehende Kosten sind durch die dem Studierendenrat zur Verfügung stehenden Mittel zu decken.

Ja: 13 Enthaltungen: 3 Nein: -

4. Der AK VS und die Baubrigade werden beauftragt, beim Rektorat einen Antrag auf die mittelfristige Übernahme der Räume der Behindertenberatung/TIBS zu stellen. Der Kanzler hat den Studierendenrat zu diesem Antrag aufgefordert, die TIBS und Herr Heinrich sollen mittelfristig in einem anderen Gebäude untergebracht werden.

Der AK wird das Rektorat erneut um eine Lösung für eine kurzfristige Mitnutzung der Räumlichkeiten im Erdgeschoss des Clubhaus bitten um barrierefreie Beratung sicherzustellen.

Ja: 17 Enthaltungen: - Nein: -

5. Der AK VS und die Rätebaubrigade werden beauftragt beim Rektorat und der Verwaltung vorstellig zu werden, um eine teilweise Selbstverwaltung der Räumlichkeiten des Clubhauses zu erreichen, d.h. die Raumvergabe durch die VS zu erreichen. Der AK wird beauftragt sich dafür einzusetzen, dass die VS und die Arbeitskreise Zugang zu den Räumlichkeiten haben.

Ja: 15 Enthaltungen: 2 Nein: -

6a. Angesichts der problematischen Situation bezüglich des Webhostings bei der Uni-Tübingen soll der Studierendenrat seine Homepage extern unterbringen.

Dadurch entstehen Kosten in Höhe von 8 € monatlich, sowie die jährlichen Kosten von 5 € für die Domain stura-tuebingen.de.

Ja: 15 Enthaltungen: 2 Nein: -

6b. Der Stura bestätigt, dass die Kommunikation des StuRa über den neuen GA-Account des StuRa erfolgen soll. (ga@stura-tuebingen.de) Die neuen Adressen sollen an alle universitären Stellen kommuniziert werden.

Ja: 14 Enthaltungen: 2 Nein: -

7. Der AK VS wird beauftragt auf die Beantwortung der dem Rektorat vorgelegten Fragen zu drängen und ggf. auf anderem Wege Auskünfte einzuholen.

Ja: 14 Enthaltungen: 2 Nein: -

8. Antrag aus dem AK QSM:

Der StuRa möge beschließen:

Als Ansprechpartner für Gespräche zu den Qualitätssicherungsmitteln stehen die im Januar zurückgetretenen ehemaligen Mitglieder der Kommission für die Vergabe der Qualitäts-Sicherungs-Mittel zur Verfügung. Der Studierendenrat lehnt es ab über die Mittel zu entscheiden und steht nicht als Gremium für Gespräche zu den QSM bereit. Die Exekutive wird ebenfalls weder mit Gesprächen noch mit der Vergabe beauftragt. Der Studierendenrat bleibt bei der Befürwortung des vom AK QSM erarbeiteten und von den studentischen Senatoren eingereichten Grundordnungsentwurfs.

Der AK QSM wird beauftragt, diese Position auch an das MWK zu kommunizieren und das MWK erneut um einen Gesprächstermin zu bitten.

Der Studierendenrat fordert das MWK auf, die QSM-Anträge der Uni Tübingen zeitnah selbst zu prüfen und - wo genehmigungsfähig - zu bewilligen.

Ja: 14 Enthaltungen: 2 Nein: -

TOP 8:

Nächste StuRa Sitzung:

Gäste: ggf. Campus der Zukunft.

Abstimmung über den nächsten Termin:

24.03.14 19:30 Uhr 4 Personen

31.03.14 19:30 Uhr 5 Personen

Der StuRa tagt das nächste Mal am 31.03.2014 19:30 Uhr.

TOP 9:

GA am 31.03.14 Christin & Sonja

TOP 10: Verschiedenes

Der Vorschlag von Martin Brüssow zum Thema „Hochschulpolitische Infoveranstaltung zur Kommunalwahl“ wurde angesprochen.